

看護部教育委員会ニュース

2017年8月号 看護部教育委員会

たんぽぽ



7月3日エルダー会議

学習スタイルの分析と日々の振り返りを行い
色々な気持ちを話してくれました☆

7月15日若草の会（新人対象）

多重業務課題についてシミュレーションし、
自分たちの動きを動画で撮影しました
回を重ねるごとに上手になっていました！

多重業務課題の様子

①患者様一人の対応
は楽勝!!



②二人の場合は順番に・・・



看護師
さ～ん

私も～

④・・・・

右側の患者様が手を挙げて呼んでいます

③えっ・・・こちらも？

左側の患者様が突然立ち上がろうとしています。

発表者の皆さん方



県連卒後研修症例発表会

メイプル

7月9日 県連卒後研修症例発表会

卒後3年目の看護師が実際に患者と関わり学んだ事
を発表しました

7月29日 第1回院内看護介護学会

「半固形流動食導入に向けての取り組み」
「点滴台からの感染伝播予防～意識改革と改善取り組み～」
「家族との関わりで困難を感じた退院支援からの気づき
～渡辺式家族アセスメント/支援システムを用いて振り返る」
土曜日の午後18名が参加し、活発な意見交換が行われ
ました。今後の看護介護につながることを期待し
ています



<今後の予定>

8月22日：マロン・モンブラン（介護福祉士）研修（症例研究のまとめ方）

8月の若草の会、エルダー会議はお休みです。

9月：新人研修「KYT・12誘導」、3年目研修「患者体験」